

Presidente cubano visita Universidad Marta Abreu y exhorta a sus directivos a vincularse con las industrias



Santa Clara, 16 may (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, dialogó con directivos de la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas, como parte de la segunda visita gubernamental que encabeza a la central provincia de Villa Clara.

En la Sala XXXV Aniversario de la Facultad de Ciencias Económicas de la Institución, el primer mandatario, acompañado por varios ministros, agradeció los aportes científicos del centro educativo.

También convocó a fortalecer los vínculos Universidad-Industria, tras un análisis de posibles áreas de trabajo en ese sentido, destaca Prensa Latina.

'Queremos potenciar el trabajo de la ciencia. Que los ministros que están aquí hoy, expliquen sus necesidades y se pueda crear una matriz de trabajo Universidad-Organismos de la Administración Central del Estado', indicó el presidente de los Consejos de Estado y de Ministros.

En el encuentro, el titular cubano de Economía y Planificación, Alejandro Gil, destacó la necesidad de vincular el estudio científico para incrementar las exportaciones y la sustitución de importaciones.

También enfatizó en el uso de la investigación para el estudio de los mercados en aras de identificar las inversiones que desarrollen la economía del país.

Díaz-Canel visitó, además, el Grupo de Automatización, Robótica y Percepción del Departamento de Control Automático de la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas.

Allí conoció sobre las soluciones dadas a problemáticas en la industria de los servicios y en otras esferas, y llamó a desarrollar la robótica en el área de la medicina para ayudar a los pacientes de la tercera edad que padecen de trastornos físicos.

El jefe de Estado cubano recorrió también sitios de interés económico y social de los municipios de Sagua La Grande y Placetas, así como de Santa Clara, la capital provincial.

En Placetas, Díaz-Canel departió con directivos y trabajadores de La Unidad Empresarial de Base de Producciones Mineras, y una minindustria perteneciente a ese centro dedicada a la fabricación de bloques, viguetas y tabletas para la construcción de viviendas.

El mandatario se interesó por la marcha de la recuperación del programa de la zeolita y conoció detalles de la producción de losetas hidráulicas o mosaicos, pasos de escalera y bloques.

Con anterioridad, en el municipio de Sagua la Grande, se personó en la Planta Cloro Sosa y en la unidad empresarial de base de reparación de tanques cisternas ferroviarios, donde conoció detalles del proceso, departió con obreros e indagó sobre sus condiciones de trabajo.

Asimismo realizó un recorrido por el centro histórico de la ciudad y la comunidad de Isabela de Sagua, en los cuales conversó con pobladores de esos territorios, quienes le brindaron un cálido y cariñoso recibimiento.

Otras autoridades del país recorren también los municipios de Camajuaní, Remedios, Caibarién, entre otros territorios de la central provincia.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/190829-presidente-cubano-visita-universidad-marta-abreu-y-exhorta-a-sus-directivos-a-vincularse-con-las-industrias>



Radio Habana Cuba